

政治家は実績で

評価されるべき！



全国どなたでも投票できます

山田太郎

前参議院議員(全国比例)

経営者として

創業社長として会社を上場させ、海外へも進出
従業員250名を超える企業に育てた経験をもとに

教育者として

東大、早大、東工大で教授や講師として
2000名以上の学生を教えた経験をもとに

政治家として

数々の政策立案の担当者として現実的な政策で
前に進む政治を実行してきた経験をもとに



前参議院議員 山田太郎の プロフィール (全国比例公認候補者)

学歴

- ・麻布高等学校卒
- ・慶應義塾大学経済学部経済学科卒
- ・早稲田大学大学院アジア太平洋研究科国際関係学専攻
博士後期課程単位取得満期退学

政治歴

- ・参議院予算委員会、決算委員会、内閣委員会オブザーバー理事など
- ・自由民主党参議院比例区第50支部長

職歴

- ・ネクステック社(製造業専門コンサルティング会社)創業社長
(2005年東京証券取引所マザーズ上場)
- ・アンダーセンコンサルティング(現アクセンチュア)
- ・プライスウォーターハウスコンサルタント(現日本IBM)
- ・PTC(米国NASDAQ市場上場企業)米国本社副社長など

教育歴

- ・東京工業大学大学院社会理工学研究科 特任教授
- ・早稲田大学大学院商学系研究科 客員准教授
- ・東京大学大学院工学系研究科 非常勤講師
- ・早稲田大学理工学部 非常勤講師など15年間ゼミや講義を担当

著作

- ・「表現の自由の守り方」「ネットには神様がいる」
- ・「インダストリー4.0の教科書」「PLM戦略」
- ・「次世代プロフェッショナルの働き方」「日本製造業の次世代戦略」など
12作の著作あり



LINE@登録
お願いします!

このビラを見たら写真を撮ってツイートしてね！

山田太郎情報
Webサイト



<http://taroyamada.jp/>
<http://taroyamada.jp/fb>
<http://taroyamada.jp/tw>

《選挙事務所》〒101-0021 東京都千代田区
外神田3丁目1-13 倉田ビル1F
☎ 03-4405-1761 ✉ info@taroyamada.jp

《アクセス》各線「秋葉原駅」徒歩5分
ベルサール秋葉原から神田明神方向に二軒隣



5つの基本方針



自由で寛容な社会と表現の自由を守る

- ① 海賊版への対応
- ② パロディや二次創作の合法化
- ③ 日本文化への外圧に対抗
- ④ クリエイターの労働待遇の見直し
- ⑤ メディア芸術センター創設



100cmからの優しい社会の実現

- ① 子ども庁の創設
- ② 知的障がい者のカレッジ設立
- ③ ハートフルポイント制度の提案



将来不安の解消

- ① 年金と社会保障の在り方
- ② 介護制度の在り方
- ③ 花粉症を撲滅
- ④ 食の安全
- ⑤ 安楽死・尊厳死



たくましい経済で前向きで希望が持てる国へ

- ① 人手不足を生産性向上のチャンスへ
- ② 政府の国内投資領域と教育投資
- ③ 政府のグローバルマスへの海外市場進出支援



ネット時代の新たな社会への対応

- ① ネットの匿名性と発信者情報開示制度
- ② ネットの新技術への対応
- ③ ネット時代の情報独占企業の問題
- ④ ネット時代の行政の在り方



児童虐待を無くすために子ども庁を提案

各省庁がバラバラに対応していたものを、横連携で児童虐待・児童養護などの課題解決に取り組む部署を実現。

全ての子どもに権利の平等を

親の事情によって、子どもの権利に違いが出ないようにするために、**里親基本法**の準備や病児保育充実などを提案。

知的障がい者が生き生きと学び、働くために

福祉型大学カレッジなどが国公立大学で取り入れられるよう働きかけると共に知的障がい者の作った物を優先購買する**障がい者ハートフルポイント制度**の提案などを実施。



経済政策のエキスパートの提言

政府の役割は産業基盤の整備であり、今までロボット政策一辺倒であった政府政策に対し、新アベノミクスとして**Industry 4.0**（次世代製造業戦略）の基盤を提案。GDP600兆円実現の目玉政策として位置づけられた。

山田太郎の主な実績

食の安全の確保を目指して

最近話題になっているハチの大量死の原因の一つともいわれているネオニコチノイド系農薬の問題や海外での使用が禁止されたトランス脂肪酸の問題、その他食品の保存料や添加剤などの基準問題など、食の安全安心のために扱いを至急検討するべきです。



花粉症の原因は、戦後、積極的に植林した木々やヒノキが、安価な輸入木材に押され放置されたことです。治山治水に注意しながらして材の活用で針葉樹を中心とした古来の里山である広葉樹の森を検討すべきです。

花粉症撲滅を目指して

尊厳死・安楽死の議論を深めるために

日本では尊厳死や安楽死についての議論が遅れています。医者の責任問題に対処するのみの議論ではなく、患者や苦しんでいる人本位で、延命治療をしない処置や自然死定義などの議論を進めていく必要があります。



放送350回以上!
毎週水曜日22:00~放送中
「山田太郎のさんちゃんねる」
<http://taroyamada.jp/yt>

皆さんとのネットを駆使した双方向の意見交換

